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      Аннотация

    
        
          В данной работе представлен анализ напряженно-деформированного состояния сварных швов металлических конструкций. Главное внимание было уделено расчетам несущей способности сварных соединений и сравнение результатов расчетов, полученных по упрощенной методике, заложенной в СП 16.13330.2017 «Стальные конструкции» с методикой Eurocode 3: Design of steel structures с использованием ПК IDEA StatiCa Connection. Так же в работе было проведено сравнение результатов аналитического расчета с данными, полученными в результате моделирования объемной конечно-элементной модели сварного соединения в ПК SCAD Office. Таким образом, основной целью данного исследования является сопоставление результатов расчета сварных соединений по методикам, предложенным в отечественных и зарубежных нормативных документах, с реальной работой таких соединений, смоделированных в программных комплексах.
        

        
          This paper presents an analysis of the stress-strain state of welded joints of metal structures. The main attention was paid to the calculations of the bearing capacity of welded joints and comparison of the results of calculations obtained by the simplified procedure laid down in SP 16.13330.2017 "Steel structures" with the method of Eurocode 3: Design of steel structures using the PC IDEA StatiCa Connection. Also in work comparison of results of analytical calculation with the data received as a result of modeling of volume finite element model of welded connection in the SCAD Office PC was carried out. Thus, the main purpose of this study is to compare the results of the calculation of welded joints according to the methods proposed in domestic and foreign regulations, with the real work of such compounds modeled in software systems.
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